
Stv. Kuxdorf weist darauf hin, dass während des letzten Schützenfestes die umliegenden 
Industriebetriebe über die geänderten Verkehrsführungen nicht in Kenntnis gesetzt wurden; 
insbesondere die Umleitungen durch die Karlstraße war für Sattelschlepper zu eng. Künftig 
sollten Änderungen der Verkehrsführung rechzeitig mit den Betrieben besprochen werden, damit 
diese sich darauf einstellen können.  
 
Hierzu teilt die Verwaltung mit, dass die Stadt weder Veranstalter für das Schützenfest noch 
Anordnungsbehörde für Verkehrsmaßnahmen sei; auch habe das Ordnungsamt auf Anrufe 
betroffener Bürger sofort reagiert. Der Hinweis werde jedoch an den Schützenverein und das 
Straßenverkehrsamt weitergeleitet.  
 
 


